



5月の行事から



【屈巢小グリーンキーパーズ】

5月9日（日）から、「屈巢小グリーンキーパーズ」の皆様は屈巢小学校校庭の芝生を管理していただくことになりました。

代表の方以下、16名の地域の有志の方でチームを結成し、6月からは、毎週日曜日に活動をしてくださる予定です。刈った芝は、畑等の肥料として使用することによって環境にも配慮してくださっています。10月までお世話になります。

まだまだ、メンバーを増やしたいとのことですので、ご協力いただける方は、学校へご連絡ください。

～球技大会 6 学年～

4月から、熱心に練習を重ねてきた6年生。チームの仲間との絆を深めてきた6年生。結果は、Aチームは、敢闘賞（1勝1分け）、Bチームは、優秀賞（2勝）となりました。6年児童は、勝った喜びを仲間とともに味わい、一人ではできない貴重な体験となり、また一つ成長しました。これからの活動に必ず生きると思います。



★屈巢小 GIGA スクール開始しました★

児童一人ひとりにPCを貸与しました。現在は、「ミライシード」というアプリを使った練習問題に取り組んでいます。



5月24日（月）全校で花植え活動

心肺蘇生法講習会



体育の授業をはじめ、日頃の教育活動では、児童が学校生活を安全に過ごすことについて万全を期して取り組んでおります。来月には、水泳指導も始まります。

5月27日(木) 15:30~屈業小体育館で「心肺蘇生法講習会・AEDシミュレーション研修」を行いました。緊急事態を想定し、救急車が来るまで適切に救命措置がとれるように実施しました。大切なお子様を守るために毎年この講習が行われます。

PTA役員の2名の方にもご参加いただきました。

川里分署の救命救急隊員3名の方のご指導をいただきながら、心臓マッサージとAEDの使い方をグループで実技を通して学びました。

全職員で、緊急事態が起こらないように危機意識と危機管理を共有し、事故防止の徹底に努めていきます。

△PTA 役員様、おやじの会の皆様ありがとうございました！



5月30日(日)にPTA会長さんをはじめ、おやじの会の方々が校庭の除草作業をしていただきました。日曜日の暑い日、お休みにも関わらず午前中、汗だくになりながら、きれいに草を刈っていただきました。6月5日の運動会が、気持ちよくできそうです。ありがとうございました。

お知らせとお願い

①下校時刻の変更です。詳細は、学校だよりの下校時刻をご覧ください。

6月4日(金) 3・4年生6時間授業 → 3・4年生5時間授業 14:50下校に変更

6月7日(月) 全学年 4時間授業 給食後13:30下校に変更

②教材費・給食費の引落日が6月7日(月)です。残高をご確認ください。引き落としができない場合は、保護者の方に現金をお持ちいただきます。(その際、お金の事故を防ぐ為、児童に持たせることがないように、何卒ご協力をお願いいたします。)